



ARAGON

SOLIDARIDAD OBRERA

SECCION BANCO CENTRAL-HISPANO

DE LAS PALABRAS A LOS HECHOS

Nos lo pintaron bonito, todos aquellos personajes de opereta, cuando un buen dia se sentaron a la mesa, ciertos representantes sindicales de una parte y los Presidentes del B.C.H, por otra, con motivo del proceso iniciado de fusión, más preocupados en salir en la foto, que en la efectividad de tal acuerdo.

Porque mira por donde, de todo aquel acuerdo de fusión, en el cual se dejaba bien claro, que la situación no variaría lo más mínimo para los sufridores de siempre, pero cuando llegó el verano primero y la caída de la hoja después, descolgaron el hacha de guerra y comenzaron a regalar "Kilométricos", con el único objetivo de que conocieramos la España Cañí, todo ello por el módico precio de una comisión de servicio.

Tendremos que recordarle al Sr. Arenere (adjunto a Dirección Regional), las palabras vertidas a esta Sección en la entrevista que mantuvimos, de que, en este proceso de integración, no se realizarían Comisiones de Servicios Obligatorias, tal como queda recogido en el acuerdo firmado entre los representantes de la empresa y los sindicatos, queriendo evitar con ello situaciones traumáticas a los empleados.

Es vergonzoso que determinados mandamases de la empresa, intenten hacer de nuestras vidas lo que a ellos les apetezca, actuando de una forma dictatorial, más propia de tiempos pasados que de los actuales, creyéndose además, que los trabajadores somos mercancía con la que se puede trasegar a su antojo.

En su día, ya nos manifestábamos que la fusión se hacia con miras a reducir gastos y en particular los de "personal" y que los acuerdos firmados no eran más que mero papel mojado.

Que quede bien claro, que si la empresa persiste en llevar a cabo la integración, a costa de nosotros, mediante presiones y coacciones, habrá que hacer un frente con una actitud decidida, solidaria y con las medidas de presión necesarias, porque lo que queremos y pretendemos es ser los artífices de nuestro futuro.